



Trois boursières du Carrefour et de ses locataires

La directrice du Marketing au Carrefour Rimouski, Michèle Côté, et le vice-président de la Fondation Madeli-Aide et directeur de location Ivanhoe Cambridge, Michel Richard, entourent les trois récipiendaires d'une bourse d'études financée en partie par le Carrefour et ses locataires. Mélisa Chiasson, Isabelle Poirier et Annick Massé, toutes des Îles-de-la-Madeleine, reçoivent chacune un montant de 500\$, du tournoi de golf de la Fondation Madeli-Aide, auquel le Carrefour et les boutiques Dollorama, Marie-Claire et le Groupe Aldo ont participé financièrement.